



Diputada de Morena denunció a su partido ante el TEPJF por violencia política en razón de género

Adela Ramos se ha manifestado en contra de la utilización de los nuevos libros de texto gratuitos, así como de votar en contra de la reforma electoral de AMLO



La **diputada** de Morena, **Adela Ramos**, informó la tarde de este miércoles que **inició un procedimiento** en contra de la dirigencia de su partido ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (**TEPJF**) por supuesta **violencia política en razón de género**.

En conferencia de prensa en el recinto de San Lázaro, la legisladora aseguró que **Morena ya “no es la esperanza de México”**, pues han intentado “reprimirla” por mostrar su **inconformidad** sobre la distribución y utilización de los **nuevos libros de texto gratuitos** de la Secretaría de Educación Pública (SEP), tal y como lo han hecho los representantes del bloque opositor (PRI, PAN, PRD y hasta MC).